

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 25.09.2024

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass die Lichtsignalanlage (im folgenden Text als Ampel bezeichnet) der Kreuzung Groß Enzersdorfer-Straße # Haberlandgasse für Fußgänger bei jeder Grünphase für den Autoverkehr Richtung Haberlandgasse und Richtung Groß Enzersdorfer-Straße auch als Grünphase mitgeschaltet wird.

Begründung

Zurzeit wird die Ampel für Fußgänger, welche die Groß Enzersdorfer-Straße queren wollen, nicht bei jeder Grünphase des Autoverkehrs mitgeschaltet. Es ergibt sich daraus eine erheblich lange Wartezeit. Diese Querung wird von sehr vielen Personen frequentiert, die bei Hofer einkaufen und/oder die öffentlichen Verkehrsmittel nutzen. Aus Sicht eines Fußgängers ist kein Grund erkennbar, warum die Ampel so lange Rot zeigt. Das führt oft dazu, dass dann die Straße bei Rotlicht gequert wird.

Dr Wolfgang DUSEK, M.Sc.
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann